

# Lane/5000

## Der Geschäftsspezialist



### Souverän im Geschäftsalltag

Auch wenn der Alltag noch so turbulent ist: Das Lane/5000 erfüllt seine Aufgaben sicher und zuverlässig. Deshalb ist dieses Terminal ideal für große Händler mit einer Vielzahl an Transaktionen. Sein hochauflösendes kapazitives 3,5" Farbdisplay ermöglicht eine anspruchsvolle digitale Unterschriftserfassung. Und der abgesetzte NFC-Leser eine einfache und schnelle kontaktlose Abwicklung von Bezahlvorgängen. Zudem ist das Lane/5000 nicht nur für alle Transaktionsarten, sondern auch für wertschöpfende Businessanwendungen gerüstet.

### Perfekte Leistungsfähigkeit

Damit das Lane/5000 seine Fähigkeiten voll entfalten kann, haben wir ihm jede Menge Power eingebaut. Das Telium TETRA-Betriebssystem mit dem Cortex A5-Prozessor machen es zu einem Terminal der neuesten Generation. Alle aktuellen und zukünftigen Sicherheitsanforderungen wurden gemäß PCI DSS entwickelt. Zusätzlich wurde das Lane/5000 für Point-to-Point-Encryption (P2PE) vorbereitet. Ein Spezialist, der große Performance für Ihr Geschäft bietet. Wie geschaffen für den harten Alltag im Handel. Jetzt und in Zukunft.

### Technische Spezifikationen

OS / Prozessor:	Telium TETRA OS / ARM Cortex A5 (800 MIPS)
Speicher:	512 MB RAM / 512 MB Flash
Maße (L x B x H):	18,9 x 11,1 x 4,8 cm
Gewicht:	350 g
Display:	3,5" grafikfähiges TFT-Farbdisplay, 480 x 320 Pixel (HVGA) Querformat, kapazitiver Touchscreen
Tastatur:	15 Tasten, hinterleuchtet, Sichtschutz
Kartenleser:	Chipkartenleser ISO 7816 1-2-3 Magnetstreifenleser Spur 1/2/3 Kontaktlosleser ISO 14443 A/B
Sicherheit:	Anschluss für Kensington-Lock
DFÜ-Anschluss:	Ethernet

#### Zusatzfunktionen:

- Digitales Belegmanagement
- Kontowahl
- Dynamic Currency Conversion (DCC)
- Kunden- und Bonuskarten



Ingenico Payment Services GmbH .

Daniel-Goldbach-Straße 17-19 . 40880 Ratingen . [www.ingenico.de/payment-services](http://www.ingenico.de/payment-services)

# Lane/5000

## The Business Specialist



### Rules supreme in daily business

Even amid the turbulence of daily life the Lane/5000 fulfils its tasks securely and reliably. That's why this terminal is ideal for large-scale traders carrying out numerous transactions. Its high-resolution capacitive 3.5" colour display allows for exact digital signature recording - and the attached NFC reader for easy and rapid contactless payments. What's more, the Lane/5000 is not just equipped for all types of transactions, but also for value-adding business apps.

### Perfect performance

So that the Lane/5000 can fully deploy its capabilities we have built it to a powerful specification. The Telium TETRA operating system with Cortex A5 processor makes it a terminal of the very latest generation. All current and future security requirements have been developed according to the PCI DSS. In addition, the Lane/5000 has been prepared for Point-to-Point-Encryption (P2PE). A specialist offering high performance for your business. Perfectly suited to the commercial daily grind. Today and tomorrow.

### Technical specification

OS / processor:	Telium TETRA OS / ARM A5 (800 MIPS)
Memory:	512 MB RAM / 512 MB Flash
Dimensions (L x W x H):	18.9 x 11,1 x 4,8 cm
Weight:	350 g
Display:	3.5" TFT colour display, 480 x 320 pixels (HVGA) landscape, capacitive touchscreen
Keyboard:	15 keys, backlit, privacy shield
Card reader:	Chip card reader ISO 7816 1-2-3 Magnetic stripe reader tracks 1/2/3 Contactless reader ISO 14443 A/B
Security:	Connection for Kensington lock
Dial-up connection:	Ethernet

#### Additional functions:

- Digital receipt management
- Account selection
- Dynamic Currency Conversion (DCC)
- Private label cards



Ingenico Payment Services GmbH .

Daniel-Goldbach-Straße 17-19 . 40880 Ratingen . [www.ingenico.de/payment-services](http://www.ingenico.de/payment-services)